

# REPORTER

## Jelang Ramadan, Polres Tegal Kota Laksanakan Operasi Keselamatan Lalu Lintas 2 Pekan Kedepan

Anis Yahya - [KOTATEGAL.REPORTER.CO.ID](http://KOTATEGAL.REPORTER.CO.ID)

Mar 1, 2022 - 21:56



*Kapolres Tegal Kota, AKBP Rahmad Hidayat, S.S usai pimpin apel gelar pasukan cek kesiapan operasi Keselamatan Lalu Lintas selama dua pekan ke depan jelang Ramadan, dihalaman Mapolres Tegal Kota, (Selasa, 1/3/2022).*

Tegal – Polres Tegal Kota Polda Jawa Tengah melaksanakan Apel Gelar Pasukan dalam rangka Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2022 bertempat di halaman Mapolres, Senin (1/3/2022) pagi.

Kegiatan Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2022 akan digelar selama dua pekan mendatang secara serentak di seluruh daerah, dimulai hari ini tanggal 1 Maret sampai dengan 14 Maret 2022.

Operasi Keselamatan Lalu lintas dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) menjelang ibadah puasa Ramadhan dan perayaan Idul Fitri 1443H di masa pandemi Covid-19 yang belum kunjung usai.



Sesuai dengan tema yang diangkat pada Operasi Keselamatan 2022 yakni Melalui Operasi Keselamatan 2022 Kita Budayakan Tertib Berlalu Lintas Guna Terciptanya Sitkamseltibcarlantas yang Kondusif Serta Dalam Upaya Memutus Mata Rantai Penyebaran Covid-19.

Kapolres Tegal Kota AKBP Rahmad Hidayat yang bertindak selaku pimpinan apel membacakan sambutan Kapolda Jateng menyebutkan, bahwa operasi keselamatan yang digelar merupakan operasi gabungan. Hal ini merupakan upaya untuk memutus mata rantai penularan covid-19 sekaligus mengajak masyarakat untuk tetap tertib berlalu lintas.

"Polri telah menetapkan kalender operasi sebagai upaya untuk mewujudkan keamanan, ketertiban dan keselamatan. Termasuk giat Cipta Kondisi yang dilaksanakan selama masa pandemi dengan selalu mengedepankan tindakan pre-emptif, preventif secara humanis," ungkap Kapolres.



Sementara untuk Kota Tegal sendiri kurang lebih sebanyak 150 personel gabungan akan dikerahkan untuk melaksanakan kegiatan Operasi Keselamatan Candi 2022, yang terdiri dari personel Polri dengan dibantu dari TNI yakni dari Kodim 0712, Lanal Tegal dan personel Dinas perhubungan serta Satpol PP Pemerintah Kota Tegal.

Ditambahkan oleh Kapolres, bahwa dengan upaya yang ada diharapkan dapat mewujudkan Kota Tegal yang kondusif dan dapat kembali pada level 1 PPKM, dalam penanganan pandemi Covid 19.

"Semoga dengan kegiatan- kegiatan dan sosialisasi selama operasi keselamatan ini dapat memutus mata rantai penyebaran Covid-19 dan menekan angka kecelakaan dalam berlalu lintas ," pungkasnya. (Anis Yahya)